

NH-Universal-Aufsteckgriff

Für NH-Sicherungseinsätze der Baugröße 00 bis 3



Ref. Nr.: P215592E Kat.Nr.: NHHANDLE/5 ohne Armstulpe

Ref. Nr.: X216105A Kat.Nr.: 08024.000 000 mit Armstulpe

Bedienungsanleitung

Unsere NH-Universal-Aufsteckgriffe besitzen die höchstmögliche Sicherheit. Trotzdem bitten wir Sie in ihrem eigenen Interesse, die nachstehend aufgeführten Hinweise bei Gebrauch des NH-Universal-Aufsteckgriffes zu beachten.

- Das Auswechseln oder Einsetzen von NH-Sicherungseinsätzen darf nur durch unterwiesenes Fachpersonal erfolgen (siehe DIN 57105 Teil 1/VDE 0105 Teil 1).
- Ist mit anlagenbedingten Störlichtbogen zu rechnen oder sind größere Ströme zu schalten, so ist zusätzlich ein Schutzschirm oder eine Schutzbrille und die Armstulpe zwingend vorgeschrieben. Am besten sind Sie mit einem Schutzhelm mit Gesichtsschutzscheibe geschützt (Nr. 8025 bzw. 8027)
- Bitte prüfen Sie als erstes vor jeder Verwendung, ob der NH-Universal-Aufsteckgriff und ggf. die von Ihnen benutzte Schutzkleidung noch funktionssicher sind. Erkennbar schadhafte Geräte dürfen nicht mehr weiterbenutzt werden (siehe DIN 57105 Teil 1/VDE 0105 Teil1)
- Nach DIN 57680 Teil 4/VDE 0680 Teil 4 ist es nicht zulässig, dass NH-Aufsteckgriffe dauernd auf eingesetzten NH-Sicherungseinsätzen verbleiben. Verwenden Sie deshalb den Griff nur zum Einsetzen bzw. Auswechseln
- Nach den VDE-Bestimmungen sind NH-Aufsteckgriffe zum Arbeiten an unter Spannung stehenden Betriebsmitteln bis 1000V erlaubt.
- Aufstecken des Griffes:
Griff auf die Griffaschen des NH-Sicherungseinsatzes aufstecken und nach oben bewegen, Griff rastet ein.
- Abnahme des Griffes:
Betätigungstaste drücken. Griff nach unten bewegen und vom NH-Sicherungseinsatz abnehmen.

NH-Universal Fuse Handle

For NH-fuse links size 00 up to 3



Ref. Nr.: P215592E Kat.Nr.: NHHANDLE/5 without arm shield

Ref. Nr.: X216105A Kat.Nr.: 08024.000 000 with arm shield

Operating manual

Our NH-Universal fuse handles offer the highest possible safety.
In your own interest please take notice of the below mentioned information by using the NH-Universal fuse handle.

- Installing or replacing of NH-fuse links is only allowed by instructed specialised stuff (see DIN 57105 part 1/VDE 0105 part1).
- If electric arcs can be occur or larger currents are to be switched, an additional need of a protective screen or safety goggles and an arm shield is compulsory.
The best safety can be reached by using a hardhat with protective face screen (n. 8025 or 8027).
- Before each use please check the reliability of the NH-Universal fuse handle and the protective clothing. It is interdicted to continue using noticeable defective devices (see DIN 57105 part1/VDE 0105 part1).
- According to DIN 57680 part4/VDE 0680 part 4, it is forbidden to leave NH-fuse handles permanently plugged in inserted NH-fuse links. Please use the handle only for installing or replacing.
- According to VDE-regulations the NH-fuse handles may be used for live operations in systems up to 1000V.
- Inserting of the handle:
Insert the handle on the gripping-lugs of the NH-fuse link, move it upwards, the handle snaps in.
- Removing of the handle:
Press the release button, move the handle downwards, remove it from the NH-fuse link.

Achtung!
Inbetriebnahme und Wartung nur durch Fachpersonal und/oder unterwiesene Personen!

Warning!
Only qualified or authorized personnel may commission and maintain these devices!

Attention!
Mise en service et maintenance uniquement par des personnes qualifiées ou autorisées.

